



Ersatzwahl von einem Mitglied des Sekundarschulrates für die restliche Amtsperiode bis zum 31. Juli 2016

Kurzinformation	<p>Herr Daniel Sturzenegger hat seinen Rücktritt als Mitglied des Sekundarschulrates per 30. April 2014 bekannt gegeben.</p> <p>Auf die Ausschreibung im „Liestal aktuell“ vom 03.04.2014 wird von der FDP Liestal</p> <p><i>Frau Sandra Glatt, geb. 1973, Sonnmattweg 58, Liestal</i></p> <p>zur Wahl vorgeschlagen.</p> <p>Weitere Vorschläge sind nicht eingegangen.</p>
Antrag	<p>Wahl von Frau Sandra Glatt als Sekundarschulratsmitglied gemäss Vorschlag der FDP Liestal für restliche Amtsperiode bis zum 31. Juli 2016.</p>
	<p>Liestal, 15. April 2014</p> <p style="text-align: right;">Für das Büro des Einwohnerrates</p> <p style="text-align: right;">Der Ratschreiber Marcel Jermann</p>